

Berlangsung Khidmat, Upacara Penurunan Bendera Merah Putih di Barru Sukses

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.JURNALIS.ID

Aug 18, 2024 - 07:26



Bertindak sebagai Inspektur Upacara Bupati Barru Dr.(H.C).Ir.H.Suardi Saleh, M.Si, Komandan Upacara Danramil1405-04/Soppeng Riaja Letda Inf. Agus Bakri

BARRU- Upacara Penurunan Bendera Sang Merah Putih dalam rangka Hari Ulang Tahun (HUT) ke-79 Republik Indonesia (RI) Tingkat Kabupaten Barru Tahun 2024 yang digelar di Lapangan Sumpang Binangae, Sabtu (17/8/2024) sore selesai dilaksanakan.

Bertindak sebagai Inspektur Upacara Bupati Barru Dr.(H.C).Ir.H.Suardi Saleh, M.Si, Komandan Upacara Danramil1405-04/Soppeng Riaja Letda Inf. Agus Bakri dan peserta upacara yang terdiri atas unsur TNI, Polri, ASN, PGRI, Pramuka, Organisasi Kemasyarakatan dan Kepemudaan, siswa/siswi dari beberapa sekolah.

Pelaksanaan Upacara Penurunan Bendera Merah Putih dimulai pukul 17.05 Wita dan berakhir pukul 17.45 Wita berjalan sukses dan khidmat.

Senada tadi pagi, lagu Kebangsaan Indonesia Raya kembali berkumandang di Lapangan Sumpang Binangae, Pasukan Pengibar Bendera (Paskibraka) yang merupakan putra-putri terbaik SMA sederajat yang ada di Kab.Barru berhasil menurunkan Bendera Merah Putih dengan sukses yang diiringi Gita Praja Wibawa Korps Musik Satpol PP Damkar dan Penyelamatan Kab.Barru bersama Binaan, SMK Pelayaran Lintas Nusantara Barru, Pesantren DDI Mangkoso, Pesantren DDI Takkalasi.



Setelah Sang Merah Putih berhasil diturunkan, pembawa baki Khusnatul Syafiq, lahir Panincong 19 Mei 2008 buah hati Ruslan dan Jumriah dari UPT SMAN 5 Barru mengambil bendera untuk kemudian diserahkan kepada Bupati Barru Suardi Saleh sebagai Inspektur Upacara Penurunan Sang Merah Putih.

Tampak jelas Pasukan Pengibar Bendera dengan langkah tegap begitu kompak dan rapi setelah melaksanakan tugasnya menurunkan bendera Merah Putih mendapat tepuk tangan aplus dari Bupati Barru, tamu undangan, peserta upacara dan masyarakat yang memadati sisi luar lapangan upacara.

Seusai upacara, Bupati Barru tampak mendatangi Komandan Upacara dan mengucapkan selamat dan terima kasih karena telah sukses memimpin upacara, selanjutnya menyalami para tamu undangan.

Tak ketinggalan pula kelompok paduan suara UPTD SMPN 1 Barru dengan lagu lagu perjuangan patriotisme menghibur para hadirin dan peserta upacara.

Sebagai tambahan kegiatan malam ramah tamah akan dilaksanakan pada pada tanggal 18 Agustus 2024 malam di Alun - alun Kota Colliq Pujie Kabupaten Barru.

(HIKPB/MHH)